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感想等

初めて参加させていただきましたが、父の替わりに組長会に出た気分でした。年下
の者はやはり年上の方に意見できず(初回だったからかもしれませんが)これから
やっていけるのか不安です。他の地区のお話も聞けてよかったですが上下関係なく
自由に発言できるようにしてほしいと思います。

今日、新しい顔ぶれがそろい楽しみです。ただ、どれだけの人が続けて出ていただ
けるのか、少々不安、なるべく多くの方の出席があればよいのですが。
新しい人に不安を与えない程度に説明しては？みんなに出れそうな時間・状態を決
めていっては？でもやりましょう！小さな輪を大きな輪へ。

特に若い女性の参加が多数あり、また、年齢的にもバランスの良い構成ができたな
あ！と期待が大きく膨らんでいます。楽しく議論する中で日本一の自治基本条例が
出来上がることを希望します。

市民委員に女性参加が(特に若い方)が大勢になり、議論の範囲が深まることに期待
しています。

初めて会議に参加させてもらいました。大茶話会などに参加していたので知った顔
も多く見られたのでリラックスして参加できました。
中には自分の意見を強くもっておられて、選ばれた私たちの最終到達点を見失って
おられる人もいるのかなと思いました。選ばれたので、力の限り協力したいと思い
ます。

お互いの顔合わせという意味ではよかった。第4回以降の地域割りは、自分の住所と
違う所に行ったほうが｢学び｣になるのではないか？第2回の視察の具体的なｽｹｼﾞｭｰﾙ
を教えてほしい。

新しい風に大いに期待します。地域に出かけるの賛成ですが、ある程度のフォーム
を決めておいて方が良いと思います。

地域担当制(職員)配置しており15ブロックに分かれているブロック活動(自治活動)
有意義な会であったと思う。各地区の課題が多くでてよかった。高齢化、後継者不
足、嫁がこない等、また地域担当制への取り組みかた、公民館委託した地域活動の
大切さ、観光活動の輪を広げる若者がいない、市有財産への取り組みの重み、役員
の負担が大きいので問題、住民参加できやすいしくみづくりを考えるべきである。
情報伝達が困難です。

地域別グループで提案は話しやすいが地区だけに話が広がらない。
グループ作りを考えたい。地区中心か、異地区の人達が少数で構成したい。

初参加で気分上がり気味の中、参加者の元気にはびっくり地域別に模造紙あり、仲
間は堂々と記入びっくり。初日はびっくりびっくりばかり、次回から少し落ち着い
てやろう。いずれにしても問題意識をもってやろう。

去年からの参加者の方々はそれなりに分かっているから問題ないかもしれないが私
にとっては戸惑いの時間でした。いまひとつ分からない点も多く一度じっくりお聞
きしたいものです(自分の役割も含めて)

初めて参加しました。自治とは何なのかまだ良くわからないのでこれからいろいろ
勉強させていただこうと思います。

今日は自己紹介等で時間がかかったので次回はじっくり話をできればと思います。1
年間が楽しみです。



1年間何とか頑張ろうと思います。

初めての会議で何をするのかと戸惑いましたが、すこしづつなれていければと思い
ます。できれば終了時間は予定通りお願いしたい。

メンバーが増え、若い男女の方が参加してくださってよかった。作手地区について
は人数も少ないので他地区と合わせるなど配慮をお願いします。

自治というと難しいですが、皆さんの話を聞いていてとても楽しい場になるような
感じがしました。できるかぎり参加したいと思いました。

初めての参加で緊張しましたが、皆さんの意見が聞けてよかったです。熱心な方が
多いので良い案がたくさん出てよりみんなのためになるようなものができるといい
なと思いました。微力ですが頑張りたいと思います。

地区(グループ)ごとに話し合う時間が短く十分な意見・問題点の集約ができなかっ
たので残念におもいました。

楽しみ！！案ずるより産むが易し！
今日の会議の時間設定は大いに疑問。参加しにくい時間だった。
もう一点、会議の回数が少ないのではないか？また視察の準備話ですか？

グループ：行政区より少し広くなるだけで自治活動への取り組み状況がずいぶん異
なると感じた。
市長：防災についてのお話はとても興味深かった。いろいろ勉強していきたい。ま
た｢自治の理由｣については常に意識していきたい。感動しました。
高校生：どんなことを考えるのか楽しみ。発表を聞きたい。

知人が多くて安心しました。自治ということを損得考えて行動するとなかなか進ま
ないので、なぜ自治が必要かをわかりやすく伝えられるようになりたいです。

思っていたより人数が多くて驚きました。緊張し通しでしたし、グループワークで
は知らないことばかりで地域の活動ってこんなことしてるんだと驚きました。いろ
いろなことを気づいていけそうで勉強になりそうです。

｢勉強がしたい｣と軽い気持ちで参加したため、少し不安です。しかし、いろいろな
地区の方々とお話しする機会が少なかったので、今後がとても楽しみです。八名地
区3名は同じ子どもを持つ立場としての見方しかできず老若男女の参加があるといい
かなあとも思います。

昨年度から続き2年目の委員会ということで、メンバーの皆さん(特に昨年度から参
加の方々)がいきいきと発言されていてすごいなあと思いました。改めて｢継続｣と｢
積み重ね｣の大切さと効果を感じました。1年間、よろしくお願いいたします。


